



Le CRIFPE

invite la communauté universitaire
à la conférence publique de

Les usages des TIC par les lycéens - déconnexion entre usages personnels et usages scolaires

Cette recherche, qui adopte la perspective de la sociologie des usages, s'appuie à la fois sur une enquête par questionnaire et par entretiens pour sonder les usages numériques des lycéens de l'enseignement secondaire général en France. Deux objectifs sont visés : d'une part, grâce aux données empiriques obtenues, un état des lieux des usages numériques des jeunes est conduit. D'autre part, cette étude investigate de quelles façons les outils numériques sont utilisés pour le travail à la maison et pour l'apprentissage des langues étrangères. Les résultats mettent au jour une déconnexion entre usages des Technologies de l'Information et de la Communication (TIC) entre la sphère privée et la sphère scolaire.

Nicolas GUICHON
Laboratoire ICAR
Université Lyon 2



est maître de conférences
(habilité à diriger des recherches)
en didactique des langues à
l'université Lyon 2 et il appartient
au laboratoire ICAR (Interactions,
corpus, apprentissage, représentations).
Ses recherches portent sur
l'apprentissage médiatisé,
sur l'appropriation des TIC et
sur les interactions multimodales.

Site professionnel :
<http://nicolas.guichon.pagesperso-orange.fr>

Mercredi 18 avril 2012

12h00 à 13h30

Université de Montréal

Pavillon Marie-Victorin

B-328



Université 
de Montréal

La conférence sera également disponible par visioconférence